

Großzügige Spende des Liederkranzes Adlkofen an die Nepalhilfe-Aham

Mit einem herzlichen Dankeschön nahm der erste Vorsitzende der Nepalhilfe-Aham, Wolfgang Penzkofer die großzügige Spende von Brigitte Hofbauer, Vorsitzende des Liederkranzes Adlkofen entgegen. Der Liederkranz veranstaltete im Dezember 2019 bereits zum 47. Mal in der Pfarrkirche St. Thomas in Adlkofen sein wunderschönes Weihnachtskonzert unter Mitwirkung des gemischten Chores, Leitung Roswitha Hubauer sowie des Kinderchores mit Sabine Ossner und Daniela Hirtreiter.

Der gesamte Erlös aus diesem hervorragenden Konzert sowie aus der Tombola ging an die Nepalhilfe-Aham, die im Jahr 2020 wieder sehr viele Projekte in Nepal unterstützt. Diese beachtliche Geldspende geht an die neu gebaute Schule in Biratnagar im Südosten von Nepal. Für die Nepalhilfe-Aham gilt es auch in diesem Jahr, die nachhaltige Förderung der Armenschulen von Maria Ward in Nepal zu sichern und zu erhalten. Die Ordensfrau Schwester Franziska aus Aham im Landkreis Landshut baute mit ihren Mitschwestern die ersten, so wichtigen Mädchenschulen in Nepal auf. Die Nepalhilfe-Aham setzt sich seit über 30 Jahren für den Aufbau und Unterhalt der Armenschulen in Nepal ein, hier besonders die Förderung der Schulbildung von benachteiligten Mädchen. Aktuell müssen die täglichen Schulspeisungen für die Kinder in den Armenschulen in Lubhu und Jhamsikhel (Patan) für das ganze Jahr 2020 gesichert werden. Für die Kinder ist dies die einzige Möglichkeit, eine warme Mahlzeit und ausreichend zu trinken zu haben.

Alle Mitglieder und Förderer der Nepalhilfe-Aham engagieren sich ehrenamtlich ohne jegliche Verwaltungskosten. Jede Spende kommt direkt, ohne Abzüge den Projekten in Nepal zugute. Durch diese Unterstützung gelingt die Hilfe zur Selbsthilfe für eines der ärmsten Länder der Welt. Weitere Information: www.nepalhilfe-aham.de



Foto: Nepalhilfe-Aham: v. l. Wolfgang Penzkofer und Brigitte Hofbauer bei der Spendenübergabe

Verfasser: Ludwig Lindauer, Schriftführer der Nepalhilfe Aham
Tel: priv. 08707 – 939 180 / 0160 – 919 63 274
E-Mail: ludwig.lindauer@nepalhilfe-aham.de

Nepalhilfe Aham
Rosenstraße 18
84168 Aham - Loizenkirchen
1. Vorsitzender: Wolfgang Penzkofer
2. Vorsitzende: Dagmar Hofbauer
Tel: 08732 / 1281
E-Mail: info@nepalhilfe-aham.de
Web: www.nepalhilfe-aham.de